HERALDO

12-03-25

LEGISLATIVO



Asegura diputada que reforma a la soberanía es la reafirmación que México es una nación libre

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).-La diputada por Morena, **Blanca Galván**, aseguró que la reforma a la soberanía es la reafirmación de que México es una nación libre, que toma sus propias decisiones y que no permitirá bajo ninguna circunstancia intervenciones ni intromisiones extranjeras que atenten contra su integridad. Por lo que reiteró que la cooperación internacional en materia de seguridad deberá darse en condiciones de respeto, bajo las reglas que México determine, sin sometimientos y sin imposiciones.

https://drive.google.com/file/d/1ANwNLhtOy5dzrvmH0oWMrbOSPtMVUTGc/view